
Protokoll:  
Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann erklärt, er habe zu diesem Antrag die Information 

erhalten, dass das ordentliche Mitglied sein Mandat niedergelegt habe und ein neuer Vorschlag 

der Grünen gekommen sei wie vorgeschlagen. 

 


